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AN/0337/2015 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 09.03.2015 TOP 7.2 

Aufstellung von Werbeanlagen im Stadtbezirk Ehrenfeld 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
seit dem 1.1.2015 gilt der neue Kölner Werbenutzungsvertrag, auf dessen Basis in 
den Stadtbezirken neue Werbeanlagen aufgestellt werden können. In der Presse gab 
es diverse Berichte zu Konflikten bei der Aufstellung von Werbeträgern im 
öffentlichen Raum. Dabei vertrat die Verwaltung die Auffassung, dass für die 
bisherigen Standortentscheidungen allein die Verwaltung zuständig sei, da die neu 
installierten Werbeanlagen alle kleiner als das in der Zuständigkeitsordnung unter § 
2, Abs. 1, lfd. Nr. 6.10 genannte 18/1-Format seien. In diesem Zusammenhang 
stellen wir folgende Fragen: 
 

• 1.) Wie viele Werbeanlagen (alle Formate) sollen im Stadtbezirk Ehrenfeld auf 
der Basis des neuen Webenutzungsvertrags aufgestellt werden? 

• 2.) An welchen Standorten im Stadtbezirk Ehrenfeld wurden auf Basis des 
neuen Werbenutzungsvertrags Werbeträger, die ein kleineres Format als 18/1 
haben, bereits genehmigt? (Bitte Liste vorlegen) 

• 3) Wie viele Standorte von Werbeträgern, die auf Basis des § 2, Abs. 1, lfd. 
Nr. 6.10 der Kölner Zuständigkeitsordnung von der Bezirksvertretung 
Ehrenfeld genehmigt werden müssen, soll es im Stadtbezirk Ehrenfeld geben? 

• 4) Sind gewünschte Standorte für Werbeträger, die größer/gleich dem Format 
18/1 sind, bereits der Verwaltung bekannt, und wann beabsichtigt die 
Verwaltung eine solche Liste der Bezirksvertretung 
zur Entscheidung vorzulegen? 
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• 5) Hat die Verwaltung Standorte für Werbeträger, die größer/gleich dem 
Format 18/1 sind, bereits genehmigt? 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Christiane Martin, Fraktionsvorsitzende 
 
 


